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Trasporti: Confetra, conclusa missione a Bruxelles Valichi alpini e
riforma doganale tra i dossier   (Il Sole 24 Ore Radiocor) - Roma, 15 gen
- Si è conclusa la missione del Comitato di presidenza di Confetra a
Bruxelles, guidato dal presidente Carlo De Ruvo. Lo comunica
l’associazione in una nota spiegando che negli incontri istituzionali si è
parlato dei  dossier cari al settore della logistica e dei trasporti, come
“la governance dei valichi alpini, il pacchetto sulla sicurezza stradale, la
riforma doganale, il trasporto combinato, l’Ets marittimo e le
normative sull’autotrasporto”. In particolare il Comitato ha incontrato,
tra gli altri, il vicepresidente Ue Raffaele Fitto “al quale è stata ribadita
la centralità dei valichi alpini, un tema strategico per la logistica e
l’economia europea”. “Questi incontri – ha sottolineato De Ruvo –
confermano l’importanza della logistica per la competitività europea e
il nostro impegno a collaborare con le istituzioni. Confetra è pronta a
mettere a disposizione la propria esperienza e competenza, attraverso
l’Ufficio di Bruxelles, per contribuire attivamente alla definizione delle
politiche di settore”.



Logistica, missione Confetra a Bruxelles su dossier settore Dai 
valichi alpini all'ETS marittimo 

Roma, 15 gen. (askanews) - Si è conclusa la missione del comitato 
di presidenza di Confetra a Bruxelles, guidato dal presidente Carlo 
De Ruvo. Durante gli incontri istituzionali, il Comitato ha dialogato 
con rappresentanti del Parlamento e della Commissione europea, 
tra cui il vice presidente, Raffaele Fitto, sui
principali dossier riguardanti il settore della logistica e dei trasporti.

Tra i temi trattati, la governance dei valichi alpini, il
pacchetto sulla sicurezza stradale, la riforma doganale, il trasporto 
combinato, l'ETS marittimo e le normative sull'autotrasporto.

"Questi incontri - ha dichiarato De Ruvo - confermano l'importanza 
della logistica per la competitività europea e il nostro impegno a 
collaborare con le istituzioni. Confetra è
pronta a mettere a disposizione la propria esperienza e 
competenza, attraverso l'Ufficio di Bruxelles, per contribuire 
attivamente alla definizione delle politiche di settore".
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Confetra: a Bruxelles incontri strategici con istituzioni Ue =
 (AGI) - Roma, 15 gen. - Si e' conclusa la missione del Comitato
 di Presidenza di Confetra a Bruxelles, guidato dal Presidente
 Carlo De Ruvo. Durante gli incontri istituzionali, il Comitato
 ha dialogato con rappresentanti del Parlamento e della
 Commissione europea sui principali dossier riguardanti il
 settore della logistica e dei trasporti. Tra i temi trattati, la
 governance dei valichi alpini, il pacchetto sulla sicurezza
 stradale, la riforma doganale, il trasporto combinato, l'ETS
 marittimo e le normative sull'autotrasporto. Significativo il
 confronto con Raffaele Fitto, Vicepresidente esecutivo della
 Commissione europea, al quale e' stata ribadita la centralita'
 dei valichi alpini, un tema strategico per la logistica e
 l'economia europea. Confetra, si legge in una nota, ha
 sottolineato l'importanza di un impegno diretto del
 Vicepresidente nel guidare le scelte future della Commissione.
 Il Comitato ha poi incontrato diversi eurodeputati: con Carlo
 Fidanza e gli eurodeputati Gambino e Ciccioli sono stati
 analizzati i progressi sul dossier patenti di guida e gli
 sviluppi futuri per il settore stradale; con Nesci e' stato
 affrontato il tema della riforma doganale; Annamaria Cisint ha
 offerto un contributo sull'ETS marittimo, mentre con Flavio Tosi
 si e' discusso del trasporto combinato, di cui e' relatore
 principale. Anche il confronto con i Responsabili Trasporti e i
 Consiglieri Umberto Boeri e Alberto La Bella della
 Rappresentanza Permanente e' stato rilevante, con
 approfondimenti sui triloghi riguardanti patenti di guida, pesi
 e dimensioni e capacita' ferroviaria.Un aspetto fondamentale
 emerso durante le due giornate di lavoro e' stata l'eccellente
 collaborazione di Confetra con gli staff degli eurodeputati e
 della Rappresentanza Permanente. La professionalita' e la
 disponibilita' con cui lavorano sono cruciali per garantire un
 dialogo costante e una collaborazione proficua. Confetra auspica
 di proseguire su questa strada per affrontare al meglio le sfide
 future per il settore e il sistema paese."Questi incontri - ha
 dichiarato il Presidente Carlo De Ruvo - confermano l'importanza
 della logistica per la competitivita' europea e il nostro
 impegno a collaborare con le istituzioni. Confetra e' pronta a
 mettere a disposizione la propria esperienza e competenza,
 attraverso l'Ufficio di Bruxelles, per contribuire attivamente
 alla definizione delle politiche di settore". A conclusione
 della missione, il Comitato di Presidenza ha partecipato
 all'evento Connact, la piattaforma di eventi che favorisce il
 confronto tra soggetti privati e istituzioni, che vede Confetra
 tra gli enti promotori. Durante il Panel dedicato alla
 Decarbonizzazione dei Trasporti e agli Investimenti
 Infrastrutturali, il Presidente De Ruvo ha affrontato i temi
 della sostenibilita' con un focus particolare sui valichi alpini
 e sul trasporto ferroviario merci. 
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IMPRESE. CONFETRA A BRUXELLES: INCONTRI CON ISTITUZIONI UE PER LOGISTICA E TRASPORTI
 (DIRE) Roma, 15 gen. - Si è conclusa la missione del Comitato di
 Presidenza di Confetra a Bruxelles, guidato dal presidente Carlo
 De Ruvo. Durante gli incontri istituzionali, il Comitato ha
 dialogato con rappresentanti del Parlamento e della Commissione
 europea sui principali dossier riguardanti il settore della
 logistica e dei trasporti. Tra i temi trattati, la governance dei
 valichi alpini, il pacchetto sulla sicurezza stradale, la riforma
 doganale, il trasporto combinato, l'ETS marittimo e le normative
 sull'autotrasporto. È quanto si legge in una nota. 
    "Significativo" il confronto con Raffaele Fitto,
 Vicepresidente esecutivo della Commissione europea, al quale è
 stata ribadita la centralità dei valichi alpini, un tema
 strategico per la logistica e l'economia europea. Confetra ha
 sottolineato "l'importanza di un impegno diretto del
 Vicepresidente nel guidare le scelte future della Commissione".
    Il Comitato ha poi incontrato diversi eurodeputati: con Carlo
 Fidanza e gli eurodeputati Gambino e Ciccioli sono stati
 analizzati i progressi sul dossier patenti di guida e gli
 sviluppi futuri per il settore stradale; con Nesci è stato
 affrontato il tema della riforma doganale; Annamaria Cisint ha
 offerto un contributo sull'ETS marittimo, mentre con Flavio Tosi
 si è discusso del trasporto combinato, di cui è relatore
 principale.
    Anche il confronto con i Responsabili Trasporti e i
 Consiglieri Umberto Boeri e Alberto La Bella della Rappresentanza
 Permanente è stato rilevante, con approfondimenti sui triloghi
 riguardanti patenti di guida, pesi e dimensioni e capacità
 ferroviaria.
    "Un aspetto fondamentale emerso durante le due giornate di
 lavoro è stata l'eccellente collaborazione di Confetra con gli
 staff degli eurodeputati e della Rappresentanza Permanente. La
 professionalità e la disponibilità con cui lavorano sono cruciali
 per garantire un dialogo costante e una collaborazione proficua.
 Confetra auspica di proseguire su questa strada per affrontare al
 meglio le sfide future per il settore e il sistema paese", si
 legge ancora nella nota.
    "Questi incontri - ha dichiarato il Presidente Carlo De Ruvo -
 confermano l'importanza della logistica per la competitività
 europea e il nostro impegno a collaborare con le istituzioni.
 Confetra è pronta a mettere a disposizione la propria esperienza
 e competenza, attraverso l'Ufficio di Bruxelles, per contribuire
 attivamente alla definizione delle politiche di settore."
    A conclusione della missione, il Comitato di Presidenza ha
 partecipato all'evento CONNACT, la piattaforma di eventi che
 favorisce il confronto tra soggetti privati e istituzioni, che
 vede Confetra tra gli enti promotori. Durante il Panel dedicato
 alla Decarbonizzazione dei Trasporti e agli Investimenti
 Infrastrutturali, il Presidente De Ruvo ha affrontato i temi
 della sostenibilità con un focus particolare sui valichi alpini e
 sul trasporto ferroviario merci.
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Trasporti, Confetra a Bruxelles: incontri strategici con le istituzioni europee
 Bruxelles, 15 gen (GEA) - Si è conclusa la missione del Comitato di Presidenza di Confetra a
Bruxelles, guidato dal Presidente Carlo De Ruvo. Durante gli incontri istituzionali, il
Comitato ha dialogato con rappresentanti del Parlamento e della Commissione europea
sui principali dossier riguardanti il settore della logistica e dei trasporti.
 Tra i temi trattati, la governance dei valichi alpini, il pacchetto sulla sicurezza stradale, la
riforma doganale, il trasporto combinato, l’ETS marittimo e le normative sull’autotrasporto.
 Significativo il confronto con l’On. Raffaele Fitto, Vicepresidente esecutivo della
Commissione europea, al quale è stata ribadita la centralità dei valichi alpini, un tema
strategico per la logistica e l’economia europea. Confetra ha sottolineato l’importanza di un
impegno diretto del Vicepresidente nel guidare le scelte future della Commissione.
 Il Comitato ha poi incontrato diversi eurodeputati: con l’On. Carlo Fidanza e gli
eurodeputati Gambino e Ciccioli sono stati analizzati i progressi sul dossier patenti di guida
e gli sviluppi futuri per il settore stradale; con l’On. Nesci è stato affrontato il tema della
riforma doganale; l’On. Annamaria Cisint ha offerto un contributo sull’ETS marittimo,
mentre con l’On. Flavio Tosi si è discusso del trasporto combinato, di cui è relatore
principale.
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Trasporti, Confetra a Bruxelles: incontri strategici con le istituzioni europee-2-
 Bruxelles, 15 gen (GEA) - Anche il confronto con i Responsabili Trasporti e i
Consiglieri Umberto Boeri e Alberto La Bella della Rappresentanza Permanente
è stato rilevante, con approfondimenti sui triloghi riguardanti patenti di guida,
pesi e dimensioni e capacità ferroviaria.
 Un aspetto fondamentale emerso durante le due giornate di lavoro è stata
l’eccellente collaborazione di Confetra con gli staff degli eurodeputati e della
Rappresentanza Permanente. La professionalità e la disponibilità con cui
lavorano sono cruciali per garantire un dialogo costante e una collaborazione
proficua. Confetra auspica di proseguire su questa strada per affrontare al
meglio le sfide future per il settore e il sistema paese.
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Trasporti, Confetra a Bruxelles: incontri strategici con le istituzioni europee-3-
 Bruxelles, 15 gen (GEA) - “Questi incontri – ha dichiarato il Presidente Carlo De
Ruvo – confermano l’importanza della logistica per la competitività europea e il
nostro impegno a collaborare con le istituzioni. Confetra è pronta a mettere a
disposizione la propria esperienza e competenza, attraverso l’Ufficio di
Bruxelles, per contribuire attivamente alla definizione delle politiche di
settore.”
 A conclusione della missione, il Comitato di Presidenza ha partecipato
all’evento CONNACT, la piattaforma di eventi che favorisce il confronto tra
soggetti privati e istituzioni, che vede Confetra tra gli enti promotori. Durante il
Panel dedicato alla Decarbonizzazione dei Trasporti e agli Investimenti
Infrastrutturali, il Presidente De Ruvo ha affrontato i temi della sostenibilità con
un focus particolare sui valichi alpini e sul trasporto ferroviario merci.
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Missione Confetra a Bruxelles
https://www.messaggeromarittimo.it/missione-confetra-bruxelles/

BRUXELLES – Si è conclusa la missione del Comitato di Presidenza di Confetra a Bruxelles, guidato dal Presidente Carlo De 
Ruvo. Durante gli incontri istituzionali, il Comitato ha affrontato temi chiave per il settore della logistica e dei trasporti 
in dialogo con rappresentanti del Parlamento e della Commissione europea. Tra i dossier trattati spiccano la 
governance dei valichi alpini, il pacchetto sulla sicurezza stradale, la riforma doganale, il trasporto combinato, l’ETS 
marittimo e le normative sull’autotrasporto.

Un momento significativo è stato il confronto con l’On. Raffaele Fitto, Vicepresidente esecutivo della 
Commissione europea. In questa occasione, è stata ribadita la centralità dei valichi alpini, considerati strategici 
per la logistica e l’economia europea. Confetra ha sottolineato la necessità di un impegno diretto del Vicepresidente 
nella guida delle future scelte della Commissione su questo tema cruciale. Il Comitato ha poi avuto incontri proficui 
anche con diversi eurodeputati. Tra questi:

- On. Carlo Fidanza, insieme agli eurodeputati Gambino e Ciccioli, per analizzare i progressi sul dossier delle patenti di 
guida e discutere degli sviluppi futuri nel settore stradale;
- On. Nesci, con cui si è approfondito il tema della riforma doganale;
- On. Annamaria Cisint, che ha fornito un contributo sull’ETS marittimo;
- On. Flavio Tosi, relatore principale sul trasporto combinato, per discutere delle prospettive di questo settore.

Significativo anche il confronto con i Responsabili Trasporti e i Consiglieri Umberto Boeri e Alberto La Bella della 
Rappresentanza Permanente, durante il quale sono stati affrontati temi legati ai triloghi sulle patenti di guida, i pesi e le 
dimensioni dei veicoli, e la capacità ferroviaria.

Collaborazione e prospettive future
Un elemento fondamentale emerso durante la missione è stata l’eccellente collaborazione tra Confetra, gli 
staff degli eurodeputati e la Rappresentanza Permanente. La professionalità e la disponibilità degli interlocutori 
istituzionali si sono rivelate cruciali per garantire un dialogo continuo e produttivo. “Questi incontri – ha dichiarato il 
Presidente Carlo De Ruvo – confermano l’importanza della logistica per la competitività europea e il nostro impegno a 
collaborare con le istituzioni. Confetra è pronta a mettere a disposizione la propria esperienza e competenza, attraverso 
l’Ufficio di Bruxelles, per contribuire attivamente alla definizione delle politiche di settore.”

Partecipazione all’evento CONNACT

A conclusione della missione, il Comitato di Presidenza ha preso parte all’evento CONNACT, una piattaforma che favorisce il 
confronto tra soggetti privati e istituzioni e che vede Confetra tra gli enti promotori. Durante il panel dedicato alla 
Decarbonizzazione dei Trasporti e agli Investimenti Infrastrutturali, il Presidente De Ruvo ha affrontato i temi della 
sostenibilità, con un focus particolare sui valichi alpini e sul trasporto ferroviario merci. La missione a Bruxelles ha 
rappresentato un momento cruciale per riaffermare il ruolo strategico della logistica nel contesto europeo. Confetra guarda al 
futuro con determinazione, puntando a rafforzare il dialogo con le istituzioni e a sostenere il settore in un contesto sempre più 
sfidante.

Confetra è pronta a mettere a disposizione la propria esperienza e competenza, 
attraverso l’Ufficio di Bruxelles, per contribuire attivamente alla definizione delle 
politiche di settore.”

Partecipazione all’evento CONNACT
A conclusione della missione, il Comitato di Presidenza ha preso parte all’evento 
CONNACT, una piattaforma che favorisce il confronto tra soggetti privati e istituzioni 
e che vede Confetra tra gli enti promotori. Durante il panel dedicato alla 
Decarbonizzazione dei Trasporti e agli Investimenti Infrastrutturali, il Presidente De 
Ruvo ha affrontato i temi della sostenibilità, con un focus particolare sui valichi alpini 
e sul trasporto ferroviario merci. La missione a Bruxelles ha rappresentato un 
momento cruciale per riaffermare il ruolo strategico della logistica nel contesto 
europeo. Confetra guarda al futuro con determinazione, puntando a rafforzare il 
dialogo con le istituzioni e a sostenere il settore in un contesto sempre più sfidante.

Foto: profilo Linkedin Confetra
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Confetra a Bruxelles: incontri strategici con le istituzioni europee per la
logistica e i trasporti

https://www.transportonline.com/notizia_60503_Confetra-a-Bruxelles:-incontri-strategici-con-le-istituzioni-
europee-per-la-logistica-e-i-trasporti.html

Dialogo con i rappresentanti del Parlamento e della Commissione europea sui principali dossier del settore.
BRUXELLES – Si è conclusa la missione del Comitato di Presidenza di Confetra a Bruxelles, guidato dal Presidente
Carlo De Ruvo. Durante gli incontri istituzionali, il Comitato ha dialogato con rappresentanti del Parlamento e della
Commissione europea sui principali dossier riguardanti il settore della logistica e dei trasporti.
Tra i temi trattati, la governance dei valichi alpini, il pacchetto sulla sicurezza stradale, la riforma doganale, il
trasporto combinato, l’ETS marittimo e le normative sull’autotrasporto.
Significativo il confronto con l’On. Raffaele Fitto, Vicepresidente esecutivo della Commissione europea, al quale è
stata ribadita la centralità dei valichi alpini, un tema strategico per la logistica e l’economia europea. Confetra ha
sottolineato l’importanza di un impegno diretto del Vicepresidente nel guidare le scelte future della Commissione.
Il Comitato ha poi incontrato diversi eurodeputati: con l’On. Carlo Fidanza e gli eurodeputati Gambino e Ciccioli sono
stati analizzati i progressi sul dossier patenti di guida e gli sviluppi futuri per il settore stradale; con l’On. Nesci è stato
affrontato il tema della riforma doganale; l’On. Annamaria Cisint ha offerto un contributo sull’ETS marittimo, mentre
con l’On. Flavio Tosi si è discusso del trasporto combinato, di cui è relatore principale.
Anche il confronto con i Responsabili Trasporti e i Consiglieri Umberto Boeri e Alberto La Bella della Rappresentanza
Permanente è stato rilevante, con approfondimenti sui triloghi riguardanti patenti di guida, pesi e dimensioni e
capacità ferroviaria.
Un aspetto fondamentale emerso durante le due giornate di lavoro è stata l’eccellente collaborazione di Confetra
con gli staff degli eurodeputati e della Rappresentanza Permanente. La professionalità e la disponibilità con cui
lavorano sono cruciali per garantire un dialogo costante e una collaborazione proficua. Confetra auspica di
proseguire su questa strada per affrontare al meglio le sfide future per il settore e il sistema paese.
“Questi incontri – ha dichiarato il Presidente Carlo De Ruvo – confermano l’importanza della logistica per la
competitività europea e il nostro impegno a collaborare con le istituzioni. Confetra è pronta a mettere a disposizione
la propria esperienza e competenza, attraverso l’Ufficio di Bruxelles, per contribuire attivamente alla definizione
delle politiche di settore.”
A conclusione della missione, il Comitato di Presidenza ha partecipato all’evento CONNACT, la piattaforma di eventi
che favorisce il confronto tra soggetti privati e istituzioni, che vede Confetra tra gli enti promotori. Durante il Panel
dedicato alla Decarbonizzazione dei Trasporti e agli Investimenti Infrastrutturali, il Presidente De Ruvo ha affrontato
i temi della sostenibilità con un focus particolare sui valichi alpini e sul trasporto ferroviario merci.
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Confetra a Bruxelles: incontri con le istituzioni europee

16 gennaio 2025 – Si è conclusa la missione del Comitato di Presidenza di Confetra a
Bruxelles, guidato dal Presidente Carlo De Ruvo. Durante gli incontri istituzionali, il
Comitato ha dialogato con rappresentanti del Parlamento e della Commissione europea
sui principali dossier riguardanti il settore della logistica e dei trasporti.
Tra i temi trattati, la governance dei valichi alpini, il pacchetto sulla sicurezza stradale, la
riforma doganale, il trasporto combinato, l’ETS marittimo e le normative sull’autotrasporto.
Significativo il confronto con l’On. Raffaele Fitto, Vicepresidente esecutivo della
Commissione europea, al quale è stata ribadita la centralità dei valichi alpini, un tema
strategico per la logistica e l’economia europea. Confetra ha sottolineato l’importanza di
un impegno diretto del Vicepresidente nel guidare le scelte future della Commissione.
Un aspetto fondamentale emerso durante le due giornate di lavoro è stata l’eccellente
collaborazione di Confetra con gli staff degli eurodeputati e della Rappresentanza
Permanente. La professionalità e la disponibilità con cui lavorano sono cruciali per
garantire un dialogo costante e una collaborazione proficua. Confetra auspica di proseguire
su questa strada per affrontare al meglio le sfide future per il settore e il sistema paese.
“Questi incontri – ha dichiarato il Presidente Carlo De Ruvo – confermano l’importanza
della logistica per la competitività europea e il nostro impegno a collaborare con le
istituzioni. Confetra è pronta a mettere a disposizione la propria esperienza e competenza,
attraverso l’Ufficio di Bruxelles, per contribuire attivamente alla definizione delle politiche
di settore.”

https://www.primomagazine.net/2025/01/confetra-bruxelles-incontri-con-
le.html
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Confetra a Bruxelles: incontri strategici con le istituzioni europee

Si è conclusa la missione del Comitato di Presidenza di Confetra a Bruxelles, guidato dal
Presidente Carlo De Ruvo. Durante gli incontri istituzionali, il Comitato ha dialogato con
rappresentanti del Parlamento e della Commissione europea sui principali dossier
riguardanti il settore della logistica e dei trasporti. Tra i temi trattati, la governance dei
valichi alpini, il pacchetto sulla sicurezza stradale, la riforma doganale, il trasporto
combinato, l’ETS marittimo e le normative sull’autotrasporto.

Significativo il confronto con l’On. Raffaele Fitto, Vicepresidente esecutivo della
Commissione europea, al quale è stata ribadita la centralità dei valichi alpini, un tema
strategico per la logistica e l’economia europea. Confetra ha sottolineato l’importanza di
un impegno diretto del Vicepresidente nel guidare le scelte future della Commissione.
Il Comitato ha poi incontrato diversi eurodeputati: con l’On. Carlo Fidanza e gli
eurodeputati Gambino e Ciccioli sono stati analizzati i progressi sul dossier patenti di
guida e gli sviluppi futuri per il settore stradale; con l’On. Nesci è stato affrontato il tema
della riforma doganale; l’On. Annamaria Cisint ha offerto un contributo sull’ETS
marittimo, mentre con l’On. Flavio Tosi si è discusso del trasporto combinato, di cui è
relatore principale. Anche il confronto con i Responsabili Trasporti e i Consiglieri
Umberto Boeri e Alberto La Bella della Rappresentanza Permanente è stato rilevante,
con approfondimenti sui triloghi riguardanti patenti di guida, pesi e dimensioni e
capacità ferroviaria.

Un aspetto fondamentale emerso durante le due giornate di lavoro è stata l’eccellente
collaborazione di Confetra con gli staff degli eurodeputati e della Rappresentanza
Permanente. La professionalità e la disponibilità con cui lavorano sono cruciali per
garantire un dialogo costante e una collaborazione proficua. Confetra auspica di
proseguire su questa strada per affrontare al meglio le sfide future per il settore e il
sistema paese. “Questi incontri – ha dichiarato il Presidente Carlo De Ruvo –
confermano l’importanza della logistica per la competitività europea e il nostro
impegno a collaborare con le istituzioni. Confetra è pronta a mettere a disposizione la
propria esperienza e competenza, attraverso l’Ufficio di Bruxelles, per contribuire
attivamente alla definizione delle politiche di settore.”

A conclusione della missione, il Comitato di Presidenza ha partecipato all’evento
CONNACT, la piattaforma di eventi che favorisce il confronto tra soggetti privati e
istituzioni, che vede Confetra tra gli enti promotori. Durante il Panel dedicato alla
Decarbonizzazione dei Trasporti e agli Investimenti Infrastrutturali, il Presidente De
Ruvo ha affrontato i temi della sostenibilità con un focus particolare sui valichi alpini e
sul trasporto ferroviario merci.

https://www.logisticamanagement.it/it/articles/20250121/confetra_a_bruxell
es_incontri_strategici_con_le_istituzioni_europee
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https://www.rainews.it/tgr/rubriche/regioneuropa/video/2025/01/TGR-RegionEuropa-del-26012025-
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TGR Region Europa

Puntata del 26/01/2025 (Minuto 16.26)
Di Dario Carella Coordinamento organizzativo Paolo Venturini

https://www.rainews.it/tgr/rubriche/regioneuropa/video/2025/01/TGR-RegionEuropa-del-26012025-ee6af575-c167-4b2d-9453-969c7f68c259.html


Data: 29/01/ 2025 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile 

Approvato a pieni voti il rinnovo del CCNL logistica, trasporto e spedizione

https://www.iqnotizie.it/notizia/IQ32391-30-0001/Approvato-a-pieni-voti-il-rinnovo-del-CCNL-
logistica-trasporto-e-spedizione

Con circolare n. 30 del 28 gennaio 2025, Confetra ha comunicato scioglimento
della riserva sindacale sul rinnovo del CCNL logistica, trasporto e spedizione

A conclusione del ciclo di assemblee effettuate su tutto il territorio nazionale i
sindacati hanno sciolto positivamente la riserva sull'accordo di rinnovo del CCNL
logistica, trasporto e spedizione, siglato lo scorso 6 dicembre, confermandone la
piena operatività.
Il rinnovo prevede un aumento contrattuale complessivo pari a € 260,00 al livello
B3 personale viaggiante composto da € 140,00 sui minimi tabellari e € 120,00 di
Elemento Professionale d'Area (EPA); per il personale non viaggiante l’aumento
contrattuale complessivo è pari a € 230,00 al livello 3s composta da € 140,00 sui
minimi tabellari e € 90,00 di Elemento Professionale d’Area (EPA), con effetto su
tutti gli istituti contrattuali e di Legge.
A decorrere dall’1° gennaio 2025 cesserà di essere corrisposta l’ICE (Indennità di
Copertura Economica) prevista dall’accordo del 19 marzo 2024. 
Seguono le tabelle che riportano l’aumento contrattuale secondo le relative
decorrenze.




